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REQUERIMENTO N.º            /2013 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, que seja encaminhado ofício ao Executivo Municipal, solicitando, através de 

sua Secretaria competente, esclarecimentos das seguintes questões, sobre o Programa de 

Castração realizado em Cães e Gatos:  

-Se existe o Programa de Castração de animais? Como é 

realizado? Está operante? Se está,  como é realizado? 

                          -Se não Existe o Programa, quais medidas serão realizadas para o 

controle populacional dos animais? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A castração consiste em uma cirurgia feita em cães e gatos, fêmeas e 

machos, para impedir que se reproduzam sem controle. A realização deste controle é 

muito importante, pois evita a reprodução de animais e conseqüentemente o numero de 

animais soltos e abandonados nas ruas. 

Anteriormente, havia um programa onde a Prefeitura colaborava ou 

disponibilizava castrações gratuitas, porém este serviço deve estar inoperante ou foi 

cancelado. 

Diante do exposto, solicito que o Executivo municipal nos esclareça 

tais informações. 

Gabinete do Vereador, 11 de Março de 2013. 

 

 

VEREADOR GERSON ANTONIO 

(Gerson do Gás) 
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